Une leçon d'inélégance

Il n'y a qu'à visionner la rétrospective 2022 pour se convaincre que l'élégance a manqué dans les propos de M. Chambon qui s'enorgueillit d'une navette (merci l'Agglo), d'événements portés par les associations et les commerçants (qui ne sont ni cités, ni remerciés). Manque d'élégance encore quand notre édile se targue d'avoir agi sur l'éclairage public (le passage aux LED date du mandat précédent), ou rappelle les avantages du chauffage urbain (en fonction depuis 2017).

M. Chambon, comme le coucou, aime claironner et reprendre le travail des autres... à son compte. Mais quand on lui en fait la remarque, ce drôle d'oiseau sort les griffes. En témoigne la dernière tribune de la majorité dans laquelle sont reprises une à une les remarques qui lui ont été faites par notre groupe d'opposition sur son projet de Plan d'Aménagement et de Développement Durable. "S'irriter d'un reproche » et sacrifier sa tribune politique pour rétablir « sa vérité » c'est, comme Tacite le disait, « reconnaître qu'on l'a mérité ».

Personne n'est plus dupe. Le récent départ (forcé ?) du Directeur Général des Services en dit long sur les méthodes managériales de l'exécutif. Conséquence immédiate : le report du 1^{er} conseil municipal de l'année. Celui sur le budget. Pour mémoire : il n'y a plus de directeur financier depuis des mois... et le DGS assurait avoir repris cette mission. C'est doublement ballot.

Les élus du groupe ID Commune,

contact@idcommune.com

www.facebook.com/IDcommune